



SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 10 - Moosach

Fraktionssprecher*in:

Hanna Kammermaier • E-Mail: hanna.kammermaier@spd-moosach.de

Riad El Sabbagh • E-Mail: riad.elsabbagh@spd-moosach.de

**An den Bezirksausschuss 10 München-Moosach
der Landeshauptstadt München**

München, den 01.01.2023

Antrag zur Errichtung zweier Bedarfsampeln für die Freiwillige Feuerwehr Moosach für die Zeit der Bauarbeiten am Fernwärmenetz.

Antrag:

Der BA-10 Moosach möge beschließen zwei Bedarfsampeln zur Alarmfahrt an der Feldmochingerstraße und der Dachauerstraße für die Zeit der Bauarbeiten am Fernwärmenetz für die Freiwillige Feuerwehr Moosach zu errichten.

Begründung:

Um die Arbeiten am Fernwärmenetz in der Feldmochingerstraße durchzuführen, muss die aktuelle Ausfahrt der FFM für die Dauer der Arbeiten auf die Dachauerstraße verlegt werden. Dies hat für die Einsatzkräfte zur Folge, dass um auf die Feldmochingerstraße zu gelangen ein Umweg über die Dachauerstraße Stadtauswärts hoch zur Wendemöglichkeit an der Hugo-Tröndle-Straße und dann wieder zurück Richtung Wintrichring gefahren werden muss. Dort muss dann wieder auf die Dachauerstraße Stadtauswärts gewendet werden um dann in Feldmochingerstraße einbiegen zu können (siehe Foto 1). Zu Stoßzeiten kann es hier zu erheblichen Verzögerungen auf dem Weg zum Einsatzziel kommen.

Bei einer Lösung mit zwei Bedarfsampeln (siehe Foto 2), jeweils an der Dachauerstraße Ecke Feldmochingerstraße (um den Verkehr auf der Dachauerstraße zu stoppen) und an der Feldmochingerstraße Ecke Dachauerstraße (um den Verkehr auf der Feldmochingerstraße zu stoppen) kann die Möglichkeit geschaffen werden für die Einsatzfahrzeuge wenige Meter nach der Ausfahrt auf die Dachauerstraße sicher gegen die Verkehrsrichtung Stadteinwärts in



Alarmfahrt auszurücken um dann auf die Feldmochingerstraße einzubiegen.

Diese Möglichkeit würde den Einsatzkräften wertvolle Minuten Zeitersparnis bescheren.

Eine rechtliche Prüfung der Möglichkeit gegen die Verkehrsrichtung in der Alarmfahrt zu fahren muss zusätzlich vom zuständigen Referat geprüft werden.

Initiative:

Riad El Sabbagh